
教 育 民 生 委 員 会 記 録（秘密会のため概要） 

開 会 年 月 日 平成 26 年 11 月 11 日 

開 会 時 刻 午後 １時 00 分 

閉 会 時 刻 午後 ４時 56 分  

出 席 委 員 名 

 

◎中山裕司  ○世古明   楠木宏彦  鈴木豊司  

吉井詩子   岡田善行  福井輝夫  藤原清史 

西山則夫 

 世古口新吾 議長 

欠 席 委 員 名   なし 

署 名 者   楠木宏彦  鈴木豊司 

担 当 書 記   中川浩良 

審 議 議 案 継続調査案件 「伊勢市病院事業に関する事項」 

 
・新市立伊勢総合病院の建築設計受託者選考の経緯に
係る参考人招致 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

説  明  員 

なし 
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審査結果並びに経過 

中山委員長開会を宣言し、会議録署名者に楠木委員、鈴木委員を指名した。 

直ちに会議に入り、継続調査案件となっている「伊勢市病院事業に関する事項」を議題

とし、秘密会と決定後に新市立伊勢総合病院の建築設計受託者選考の経緯に係る参考人招致

を行い、引き続き調査をすることを決定し委員会を閉会した。 

 

 

開会 午後１時 00 分 

 

【会議の概要】 

・教育民生委員会においては、これまで、「新市立伊勢総合病院建設工事設計業務委託

の受託者選考」についての審査を行ってきたが、その選考過程について、当局の説明

だけでは不十分な点があるため、選考に当たった４人の選考委員の参考人招致を行う

こととした。 

・なお、本日の会議については、審査内容を鑑みて、会議の公開をすると参考人が自由

な意見を述べることができずに意見聴取が不十分となるおそれがあること、また、プ

ロポーザルの選考過程を明らかにする際に企業情報が含まれる可能性があることか

ら、秘密会と決定した。 

・次に、多上智康医療技術部長、木津井ひづる看護部長、藤井昭慶検査室参事、藤本昌

雄院長の４名の参考人から、順次既存建物の利用についての考え方について及びプロ

ポーザル審査の評価方法の考え方についての意見を述べていただいた後、委員からの

質疑応答を行った。 

・次回は、11 月 13 日午後３時から教育民生委員会を開催して「新市立伊勢総合病院建

設工事設計業務委託の受託者選考」についての審査を行うこととし、委員会を閉会し

た。 

 

 

閉会 午後４時56分 

 


